

貴志川線ニュース

春いっぱいの貴志川線 イベントに多くのお客様

貴志川線の未来をつくる会と和歌山電鐵では、「春 貴志川線がたのしい」をコンセプトに利用促進キャンペーンを行っています。すでに「ミニトレインと宝探し」「歌声電車」「花の貴志川線ウオーク」を開催し、多くのご参加をいただきました。今後も「タケノコ掘り」(募集終了)、「じゃがいも掘り」などを開催いたします。

たのしい「いちご電車」「おもちゃ電車」「たま電車」に乗って、美しい春を見つけに小旅行にお越し下さい。



アコーデオンに乗って車内に楽しい歌声ひびく
3月28日「いちご電車で なつかしの歌声喫茶」



満開の桜と桃と自然に春をいっぱい感じた
4月4日「花の貴志川線ウオーク」(平池～大池)



甘露寺前駅にPR看板

貴志川高の生徒さんが設置

県立貴志川高校の生徒が最寄りの「甘露寺前駅」に案内パネルを設置、3月5日エコ活動の学校周辺の清掃活動を終えた約200名が集まり、除幕式を行いました。パネルは「平池いかも」と題し近くの観光スポットをアピール。同高人間科学科の2年生が制作していたもの。

大池遊園駅がきれいになりました

清掃とペンキ塗り替え

つくる会は14回目の駅清掃を3月14日、54名が参加して行いきれいな駅に生まれ変わりました



参加の皆さんありがとう



◇情報・イベント案内はホームページ、ポスター、チラシをご覧ください